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INTRODUZIONE 

La crisi finanziaria degli ultimi anni si è dimostrata una crisi sistemica 

dalla quale il Paese fatica ad uscire. In questi anni di grave e profonda crisi 

economica sono mutati molti parametri di riferimento che avevano 

caratterizzato fino ad oggi gli interventi dei comuni, riducendo le risorse di 

spesa corrente a disposizione: le maggiori difficoltà si sono  registrate 

nelle fasce più deboli della popolazione. 

L’amministrazione, di fronte ad un incremento nella richiesta dei servizi, 

disponendo di  minori risorse ed in presenza di consistenti vincoli di 

bilancio ha operato attivamente nella ricerca di fonti di finanziamento 

alternative ed ha favorito il coordinamento dei servizi ed il conseguente 

abbattimento dei costi attraverso l’azione dell’Unione dei comuni della 

Valdera. Questo ha permesso di mantenere inalterata la qualità dei servizi 

e di contenere la pressione fiscale, confermando la virtuosità dei conti 

pubblici del comune, certificata dal Ministero dell’Economia e delle 

Finanze. 

Obiettivo prioritario è quello di creare le condizioni per una cittadinanza 

matura e solidale  nei confronti delle generazioni future, da realizzarsi 

mediante una progressiva integrazione nell’ambito dell’Unione dei comuni 

della Valdera, ritenuto lo strumento più adeguato  per le singole comunità 

territoriali per arginare difficoltà economiche e normative  crescenti e 

provvedere in maniera ottimale allo svolgimento di funzioni ed alla 

erogazione di servizi fondamentali ai propri cittadini. 

Tutto ciò senza ovviamente perdere di vista i bisogni e le esigenze dei 

cittadini emersi nell’ambito dei “Laboratori Democratici”, che hanno 

fornito un contributo determinante per la costruzione del programma di 

legislatura, nell’ambito di un dialogo costruttivo più volte stimolato nel 

corso dell’intera legislatura, mediante i diversi progetti di partecipazione 

attivati. 

 

SCUOLA 
UNA COMUNITA’ CHE TROVA RISPOSTE 

 

Dopo anni di scarsa attenzione al sistema istruzione, oggi la centralità della 

scuola è stata finalmente riconosciuta dal governo centrale, il quale ha 

intrapreso una serie di azioni significative a sostegno dell’edilizia 

scolastica e della complessiva offerta formativa. 
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La scuola costituisce infatti il motore del cambiamento e dell’innovazione 

sociale, l’istituzione  nella quale i ragazzi imparano a convivere in pace, 

rispettando l’identità individuale avendo come obiettivo il benessere e la 

cooperazione ed il rispetto dell’ambiente. Consapevoli  di ciò 

l’amministrazione ha predisposto nella passata legislatura tutti gli 

strumenti urbanistici necessari alla realizzazione di un complessivo 

disegno di riordino nel patrimonio edilizio scolastico, dando avvio alla 

costruzione della Scuola primaria di Fornacette e al reperimento di 

finanziamenti statali. 

Seguirà un complessivo riordino degli edifici scolastici: 

Polo scolastico di Fornacette, via Morandi: sarà portato a compimento il 

polo scolastico della scuola primaria di Fornacette, adeguando l’attuale 

scuola primaria per accogliere ulteriori sezioni di scuola dell’Infanzia, 

consentendo così di avere a disposizione 8 sezioni. In questo modo sarà 

possibile  ricongiungere l’attuale sezione Pegaso alla scuola dell’Infanzia. 

Nei locali dell’ex scuola primaria di Via Morandi saranno realizzati la 

nuova Biblioteca Ragazzi e il PAAS (Punti per l’Accesso Assistito ai 

Servizi e a internet). 

Polo scolastico di Calcinaia:sarà progettata la nuova cittadella scolastica 

che comprenderà una scuola dell’Infanzia 0-6 anni, la Scuola primaria e la 

Direzione Didattica. La scuola secondaria di Calcinaia, che attualmente 

ospita la Direzione didattica sarà ristrutturata e adeguata a tre sezioni. 

Sarà così possibile richiedere l’avvio del tempo pieno, fornendo così una 

risposta adeguata alle esigenze dei genitori. Inoltre sarà ampliata l’Offerta 

Formativa sia tramite l’Unione dei comuni sia con i laboratori didattici 

programmati in collaborazione con l’istituzione scolastica, con particolare 

attenzione alla disabilità ed all’integrazione dei ragazzi appartenenti ad 

altre culture. Saranno riproposti il Pellegrinaggio ai campi di sterminio 

nazisti e la visita al Parco della Memoria di Stazzema, nell’ambito della 

promozione della memoria della resistenza. 

Particolare attenzione sarà riservata alla promozione di stili di vita sani e 

consapevoli: mediante il “Pedibus” sarà favorito il raggiungimento delle 

scuole a piedi con un accompagnatore, sarà recuperato il cibo non 

utilizzato nelle mense scolastiche a scopo sociale e saranno realizzati 

progetti di integrazione e di sostegno pomeridiano. 

Continuerà il sostegno a favore delle famiglie che iscrivono i figli alle 

scuole private paritarie, mediante l’erogazione di buoni servizio su base 

ISEE. 
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CULTURA 
UNA COMUNITA’CHE CRESCE 

 

La progressiva erosione dei finanziamenti al settore della cultura dimostra 

il mancato riconoscimento della strategicità di questo settore per 

l’economia italiana. Al contrario questa amministrazione ritiene 

fondamentale investire in cultura attraverso una molteplicità di azioni, 

ritenendolo necessario per allargare gli spazi di democrazia e rendere la 

cultura sempre di più “a portata di mano”. 

Alla biblioteca P.P.Pasolini sarà affiancato un ampio locale destinato 

esclusivamente allo studio  e il patrimonio librario sarà incrementato per 

favorire il prestito che negli ultimi cinque anni è raddoppiato. 

L’amministrazione si impegnerà nella organizzazione di corsi di 

formazione gratuiti o a rimborso limitato e nell’ampliamento dell’offerta 

culturale sul territorio durante l’intero arco dell’anno, operando anche in 

sinergia con le risorse del territorio. Intensificando la collaborazione con il 

comitato 25 aprile saranno organizzate iniziative a favore del recupero 

della memoria storica e della conoscenza della carta costituzionale 

soprattutto nelle fasce giovanili della popolazione. La diffusione della 

cultura cinematografica e musicale sarà stimolata attraverso 

l’organizzazione di rassegne specifiche per diverse fasce d’età e 

organizzando festival e rassegne musicali. Presso la fornace Coccapani, 

recentemente recuperata, è stato creato il Museo della Ceramica, unico 

nella provincia di Pisa, destinato a diventare un nuovo punto di 

aggregazione culturale e di laboratorio creativo. La flora spontanea che 

cresce nella golena dell’Arno sarà valorizzata mediante l’organizzazione di 

specifici percorsi di conoscenza. 

 

POLITICHE SOCIALI E GIOVANILI 

UNA COMUNITA’ NECESSITA DI ATTENZIONI 

 

In questi anni il Fondo Nazionale per le Politiche Sociali e quello sulla 

Non Autosufficienza sono stati drasticamente ridotti; per evitare ricadute 

sul livello di efficacia dei servizi erogati si è cercato di ottimizzare e 

razionalizzare le risorse, mantenendo elevata la qualità dei servizi stessi. 

L’obiettivo per il quinquennio venturo è quello di garantire questo livello 

essenziale raggiunto, anche in funzione dell’attuazione del Piano Sanitario 

e Sociale Integrato 2012-2015 della Regione Toscana.  
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Sarà pertanto perseguito l’ampliamento dei servizi socio sanitari resi nelle 

tre strutture presenti sul territorio e valutata la istituzione di una farmacia 

comunale, incrementando così la concorrenza a beneficio dei consumatori 

e realizzando introiti da reinvestire nelle politiche sociali. 

Il nostro comune investe buona parte delle proprie risorse sociali a favore 

delle fasce più giovani della popolazione: oltre a continuare ad investire 

nei servizi già erogati è nostra intenzione creare una rete di azioni 

condivise dai soggetti che si occupano di educazione e formazione per 

garantire il benessere dei giovani e prevenire situazioni di disagio. 

L’aggravarsi della crisi economica ha esteso la fascia di popolazione che 

tradizionalmente ha fatto ricorso ad aiuti da parte della amministrazione 

sia in forma diretta che attraverso progetti e bandi comunali e/o sovra 

comunali. Per coordinare gli interventi in questa direzione, sarà 

incrementata la collaborazione con molte realtà associative presenti sul 

territorio. 

Il nostro impegno a favore della disabilità sarà rivolto alla eliminazione 

delle barriere architettoniche con la realizzazione dei primi due lotti già 

finanziati del PEBA (Piano per il superamento delle barriere 

architettoniche) e partecipando ai bandi regionali per il reperimento di 

nuove risorse per la progettazione di un terzo. Proseguiremo la 

collaborazione con la Misericordia di Fornacette per la realizzazione del 

progetto Estate Insieme rivolto ai giovani atleti portati di handicap. 

Sarà incrementata lì’organizzazione di progetti e di iniziative per favorire 

la socializzazione e la vita attiva di anziani che vivono in condizioni di 

difficoltà o di solitudine e confermato il nostro intervento nei soggiorni 

estivi organizzati dalle associazioni di volontariato, nelle attività delle due 

Sartorie della Solidarietà, nei PAAS e negli orti sociali. 

Proseguiremo l’attività di integrazione della popolazione straniera del 

nostro comune, ormai circa il 7% di quella complessiva, con 

l’organizzazione di corsi di lingua italiana e di sensibilizzazione su 

tematiche relative alla salute ed alla prevenzione.  In questo senso è nostra 

intenzione organizzare una “giornata internazionale” che possa costituire 

una occasione di valorizzazione della cultura, degli usi, dei costumi anche 

enogastronomici degli stranieri presenti sul territorio. 

Con l’intento di valorizzare l’associazionismo presente sul territorio in 

ambito socio-sanitario, culturale e sportivo, che ha reso possibile lo 

sviluppo di progetti e servizi sul territorio, è nostra intenzione operare un 

coordinamento che permetta di incrementare il sostegno economico, 
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destinandogli l’erogazione di una quota degli oneri di urbanizzazione 

secondaria, oltre a mantenere il finanziamento delle diverse attività sia 

ordinarie che sperimentali. 

In collaborazione con  “Libera” saranno coinvolti i ragazzi e le ragazze del 

territorio nell’organizzazione di eventi con “Mettiamoci in gioco” e sarà 

stipulata una convenzione con la parrocchia di Fornacette per rendere 

fruibile il campino di calcio. 

Le giovani generazioni saranno maggiormente coinvolte nella’ambito delle 

iniziative di gemellaggio, una realtà di scambio e di condivisione 

ultraventennale, con l’avvio di scambi tra ragazzi delle scuole e di tirocini 

formativi presso gli uffici cultura dei comuni gemellati. 

 

SPORT 
UNA COMUNITA’ IN MOVIMENTO 

 

L’incremento del numero degli utenti e la necessità di capitalizzare al 

massimo le capacità di utilizzo delle strutture sportive del territorio ci 

induce a favorire la pratica sportiva come volano di un messaggio che 

induce a concepire lo sport come un modello di vita sano e corretto e come 

strumento di lotta alla disuguaglianza sociale e di integrazione. 

In seguito alla approvazione del nuovo strumento urbanistico il nostro 

impegno sarà rivolto ad ammodernare le strutture esistenti ed a costruire 

un nuovo comparto sportivo a Fornacette e la nuova palestra comunale 

nell’ambito del nuovo polo scolastico. Sarà mantenuta la stessa tipologia 

di gestione degli impianti sportivi esistenti e ci faremo promotori di 

manifestazioni sportive locali e non  che possono portare prestigio al 

comune. Sarà dato sostegno alle associazioni sportive del territorio 

attraverso progetti che favoriscano la pratica sportiva soprattutto 

nell’ambito delle giovani generazioni. 

 

AMBIENTE 
UNA COMUNITA’ PROTAGONISTA E CONSAPEVOLE 

 

L’attenzione ai temi ambientali, a uno stile di vita rispettoso e consapevole 

e ai costi di gestione sono stati i tratti caratterizzanti dei cinque anni di 

governo appena conclusi. 

Sono state intraprese azioni volte alla riduzione della produzione di rifiuti, 

alla educazione alle buone pratiche e al riciclo, al risparmio energetico, 
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nella consapevolezza che l’ambiente e il territorio meritino attenzione e 

partecipazione per favorire un incremento della qualità dei medesimi 

nonché della vita di ciascun cittadino. 

Perseguendo i medesimi obiettivi intraprenderemo le seguenti azioni: 

I corpi illuminanti della pubblica illuminazione e degli edifici pubblici 

saranno sostituiti con lampade a led o a basso consumo per abbattere la 

spesa corrente e incrementare l’efficienza della rete. 

Con lo stesso obiettivo gli infissi degli edifici pubblici saranno verificati e, 

se del caso, sostituiti; pannelli fotovoltaici e solari termici saranno 

installati sugli edifici pubblici che lo consentano. Proseguiremo inoltre nel 

reperimento di fonti di finanziamento per la realizzazione di azioni di 

risparmio energetico. 

Saranno potenziati i fontanelli esistenti e ne doteremo anche le zone 

sprovviste (Oltrarno e Sardina-Moretti) per ridurre la produzione di 

plastica ad oggi diminuita di 1.800.000 unità da 1,5 litri. Inoltre, mediante 

accordo con i centri commerciali naturali, sarà favorita una diffusione 

capillare dei punti di approvvigionamento di detersivi e altri prodotti che 

possono essere “ricaricati”. 

Dopo aver superato l’80% di raccolta differenziata e ottenuto il costo del 

servizio rifiuti per utenze familiari più basso del bacino Geofor, abbiamo 

convito il gestore ad attivare la tariffazione puntuale dei rifiuti in modo da 

consentire il risparmio a coloro che produrranno minori quantità di rifiuti 

indifferenziati. Inoltre, allo scopo di abbattere ulteriormente la produzione 

di rifiuti organici, sarà potenziata la diffusione dei biocomposter a chi ne 

farà richiesta (ad oggi  più che triplicata). 

Sarà valutata la possibilità di introdurre nuovi sconti sul tributo rifiuti per 

incrementare il conferimento degli stessi al centro di raccolta 

informatizzato di Via del Marrucco, ad oggi il più utilizzato tra quelli 

presenti nel bacino servito da Geofor, producendo, da solo, circa il 14% 

della raccolta differenziata del territorio. Sarà inoltre incrementata la 

distribuzione dei raccoglitori di oli vegetali esausti che ad oggi consentono 

di raccogliere oltre sei tonnellate di olio esausto, oltre ai due della stazione 

ecologica. 

Per ridurre il conferimento di rifiuti e creare opportunità di lavoro sul 

territorio è nostra intenzione istituire mediante un accordo con Geofor un 

centro di riuso per mobili e attrezzature varie che, qualora riusabili, 

potranno essere recuperate, ovvero conferite al centro di raccolta per il 
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riciclo. Sarà inoltre potenziato l’acquisto di prodotti di consumo ecologici 

ed in plastica riciclata. 

Sarà realizzato il progetto già finanziato dalla provincia di riqualificazione 

degli edifici rurali del Bosco di Montecchio affinché, valorizzato anche da 

una zona fitness lungo la via Pistoiese, diventi la porta d’ingresso della 

Valdera al sito di interesse comunitario delle Cerbaie. 

Dopo aver trasferito i cani abbandonati in un canile dignitoso che ha 

restituito loro salute e benessere, sarà nostra cura aumentare le zone di 

passeggio e favorire la nascita di un centro privato per l’educazione 

canina, con annessa una zona di sgambatura libera convenzionata. Inoltre, 

per prevenire fenomeni di proliferazione incontrollata, saranno censite le 

colonie feline del territorio e sterilizzati gli esemplari in età riproduttiva. 

Nell’ambito del nuovo regolamento urbanistico è stata prevista un’ampia 

rete di percorsi ciclabili da affiancare alla viabilità esistente: sarà così 

possibile dare stimolo al grande percorso naturalistico (Ippovia), che 

collega già la Valdera, la Valdicecina e il Valdarno con circa 200 Km di 

pista attrezzata. Sarà favorito il collegamento ciclo-pedonale con 

Pontedera e con le frazioni, utilizzando gli argini dell’Arno e realizzando 

le previsioni urbanistiche. 

Saranno valorizzate le aree a verde del territorio, ciascuna in relazione alle 

proprie specifiche caratteristiche. 

 

 

SVILUPPO ECONOMICO E SICUREZZA DEI TERRITORI 
UNA COMUNITA’ DI PERSONE CON E PER LE IMPRESE 

 

Sfruttando le potenzialità dell’Unione dei comuni della Valdera, 

cercheremo di rispondere alle esigenze delle imprese che vogliono 

investire sul territorio, offrendo servizi volti alla semplificazione tramite lo 

Sportello Unico associato, il cui back-office  è stato recentemente ultimato 

e ottimizzato. Tramite un ufficio preposto, dotato di personale qualificato,  

cercheremo di intercettare finanziamenti europei per acquisire sovvenzioni 

nei settori della cultura e del turismo. 

Sarà mantenuto l’impegno economico e logistico ai progetti dei Centri 

commerciali naturali per il sostegno del sistema commerciale tradizionale 

delle piccole imprese del commercio, ivi compresa la scontistica per il 

tributo dei rifiuti per le nuove attività. Potenzieremo le risorse per 

l’erogazione dei contributi a sostegno dell’attività annuale delle 
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associazioni. Il servizio di Eurosportello, associato c/o l’Unione Valdera 

sarà mantenuto per favorire la ricerca di finanziamenti comunitari e 

saranno stipulati accordi con le banche e con le associazioni di categoria, 

per la concessione di mutui a tassi agevolati a favore delle imprese. 

L’introduzione della “tariffazione puntuale”dei rifiuti agevolerà le aziende 

che producono quantità minori di rifiuti. 

L’organizzazione di seminari di avviamento allo start up di imprese 

giovanili favorirà l’avvio di progetti imprenditoriali attraverso la 

collaborazione dei nostri dipendenti e di professionisti specializzati. 

L’Osservatorio Turistico di destinazione del territorio, istituito presso 

l’Unione Valdera, che consente di monitorare i fenomeni del territorio 

relativi al turismo, dovrà essere potenziato in relazione alla prossima 

apertura del Museo della ceramica, per permettere il suo inserimento nel 

percorso della “Strada della Ceramica”, creando un flusso che, partendo 

dalle porte di Firenze, raggiunga le nostre zone. 

Sul fronte della sicurezza è nostra intenzione istituire un terzo turno di 

sevizio di vigilanza che permetterà il pattugliamento del territorio anche in 

orario notturno e installare nuove telecamere, per garantire maggiore 

sicurezza ai cittadini ed agli esercenti. Il comando territoriale, attualmente 

comprendente anche il comune di Buti, sarà esteso anche al quello di 

Bientina, un’operazione che ci consentirà di razionalizzare il servizio e 

renderlo più efficiente. 

 

URBANISTICA ED EDILIZIA PRIVATA 
UNA COMUNITA’ DEL VIVERE BENE 

 

L’attuazione delle previsioni del nuovo regolamento urbanistico sarà il 

cardine intorno al quale costruire il volto nuovo della Calcinaia del 2020. 

Saranno realizzati piani attuativi per dotare il territorio delle attrezzature 

scolastiche e sportive, servizi collettivi, aree a verde e infrastrutture; 

inoltre, con l’aiuto di APES e di altri soggetti, sarà data risposta 

all’emergenza abitativa, realizzando oltre 40 unità immobiliari di edilizia 

residenziale pubblica. La concessione di incentivi in termini di 

abbattimento degli oneri di urbanizzazione e di aumento, seppure limitato 

di capacità edificatoria, favorirà la realizzazione di progetti rispettosi dei 

parametri di eco sostenibilità. Sarà portato a termine con l’Unione Valdera, 

il Regolamento Edilizio Unico, al fine di dotare tutti i comuni della 

Valdera di uno strumento univoco. Sarà realizzato il piano del colore degli 
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edifici,  partendo da quelli presenti nei centri abitati di Calcinaia e 

Fornacette. 

 

LAVORI PUBBLICI E VIABILITA’ 

 

Nei cinque anni che seguono è nostra intenzione completare le opere già 

avviate e mettere in cantiere ciò che i cittadini, attraverso i percorsi di 

partecipazione ed i Laboratori Democratici, hanno richiesto. 

Prima di tutto la scuola: sarà realizzato il polo scolastico di Fornacette e 

dato avvio al progetto del nuovo polo scolastico di Calcinaia ed alla 

copertura completa di impianto fotovoltaico della scuola di Via Morandi a 

Fornacette. Sarà completato l’iter di progettazione della nuova fognatura 

del rione Oltrarno e, in collaborazione con Acque, sarà realizzato il 

collegamento del depuratore di Calcinaia con quello di via Hangar a 

Pontedera, oltre a dotare di rete fognaria la zona di Via Vicarese. Vedrà il 

completamento il progetto “Il mio Oltrarno” e daremo avvio ai lavori di 

rifacimento del centro storico di Fornacette, realizzando il progetto 

vincitore del “Bilancio partecipato” 2013. 

In relazione alla viabilità: sarà operata una revisione nell’area interessata 

dalla realizzazione della nuova scuola a Fornacette e una sistemazione 

dell’incrocio tra Via N.Casarosa e la Circonvallazione di Fornacette. La 

costruzione di importanti tratti di marciapiede nelle zona ancora sprovviste 

sarà accompagnata dalla eliminazione delle barriere architettoniche con la 

realizzazione dei primi due lotti del PEBA (Piano per il superamento delle 

barriere architettoniche). Si proseguirà nell’opera di rifacimento della 

pavimentazione  in pietra delle principali vie del centro storico del 

capoluogo. 

I prossimi cinque anni vedranno la messa in cantiere di numerosi progetti 

riguardanti lo sport e le attrezzature sportive: a Fornacette sarà realizzato il 

nuovo comparto sportivo ed il palazzetto dello sport di Calcinaia sarà 

sottoposto ad importanti lavori di ristrutturazione. 

Infine, per dare risposta alle continue richieste di mobilità alternative a 

basso impatto ambientale, sono stati avviati accordi con l’assessore 

regionale ai trasporti per discutere l’inserimento del progetto per la 

realizzazione di una fermata ferroviaria a Fornacette nel più vasto piano 

dei trasporti regionali. 
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PARTECIPAZIONE, COMUNICAZIONE E TRASPARENZA 
UNA COMUNITA’ CHE RIMANE IN CONTATTO UNA COMUNITA’CHE 

GUARDI AL 2020 

 

Molti sono stati gli strumenti tesi ad avvicinare i cittadini alla politica: i 

progetti partecipativi, la comunicazione innovativa attraverso i servizi 

SMS, Newsletter, Pop up e le discussioni “4 chiacchiere e un caffè”, 

ritenendo che la cittadinanza attiva, consapevole ed informata sia il 

migliore anticorpo contro il qualunquismo e l’antipolitica. 

E’ nostra intenzione replicare e istituzionalizzare la formula del processo 

partecipativo già sperimentata nel primo mandato, potenziando il 

coordinamento delle associazioni, in vista della istituzione di una Consulta 

dell’Associazionismo. L’esperienza della campagna “Quattro chiacchiere 

ed un caffè..” sarà estesa ai ragazzi delle scuole del territorio. 

Proseguiremo nell’impegno profuso nel recupero dell’evasione fiscale 

(oltre 1 milione di euro recuperati in 5 anni) dopo aver eliminato Equitalia, 

e saranno mantenute le riduzioni e le agevolazioni per famiglie numerose e 

a basso reddito e per le famiglie con disabili gravi. 

Il confronto con enti pubblici nei livelli superiori dell’organizzazione 

regionale e statale ha dimostrato la necessità di istituire un ufficio per la 

ricerca di finanziamenti e la partecipazione ai bandi anche comunitari e in 

partnership con i comuni gemelli, per il reperimento di risorse da mettere a 

disposizione del territorio, dei cittadini e delle imprese. 

La dotazione organica sarà razionalizzata e riorganizzata in una ottica di 

dialogo e di confronto con i lavoratori e con i loro rappresentanti, 

consolidando l’esperienza dei progetti finanziati con il fondo produttività 

legati ad obiettivi strategici dell’ente. Sarà inoltre intrapresa con decisione 

la strada della virtualizzazione dei server e dell’utilizzo di piattaforme 

informatiche open source (senza licenze a pagamento) per conferire 

efficienza ed economicità, oltreché sicurezza alla macchina comunale. 

La comunicazione istituzionale è stata implementata mediante la revisione 

del sito istituzionale, una nuova edizione del periodico “Il Navicello” e 

l’introduzione di una serie di servizi (creazione di un profilo face book e 

twitter, invio sms e allerta meteo, introduzione del programma Calcinaia 

Flash News) che hanno consentito al sito del comune di raggiungere un 

numero elevato di utenti. E’ inoltre nostra intenzione estendere agli abitati 

di Calcinaia e Fornacette la banda di trasmissione Wi-Fi, fornendo un 



 

12 

 

migliore servizio di trasmissione dati e un nuovo portale istituzionale 

basato sul sistema open source. 

Per rendere accessibili e trasparenti i servizi e i temi di interesse comunale, 

è nostra intenzione proporre la trasmissione in streaming di tutti i consigli 

comunali e realizzare un progetto video-interattivo che consenta ai 

cittadini di entrare virtualmente in comune. Saranno resi pubblici i 

compensi e gli atti degli amministratori. 

Dopo aver effettuato una forte razionalizzazione dei costi di trasmissione 

telefonica e di gestione delle attrezzature e delle licenze informatiche, ci 

adopereremo affinché la comunicazione telefonica avvenga 

esclusivamente tramite internet (VoIP – Voice over IP) a costo zero. 

Sarà predisposta una App gratuita affinché tutte le informazioni diramate 

dall’Ente siano visibili anche sui cellulari di ultima generazione e, sulla 

base della risposta dell’utenza, saranno approntate nuove applicazioni 

specifiche per alcuni servizi di interesse generale. 


